



**REVISTA METODISTA FACO**

**ISSN 2764-8567**

Sola Scriptura: Análisis Contextual de la Cátedra Revelación, y radicalidad pastoral.

Valdivan Leonardo dos Santos Ph.D.<sup>1</sup>

## **RESUMEN**

La preocupación básica de este estudio es reflexionar sobre la Palabra de Dios como única revelación para la Iglesia Cuerpo de Cristo, hablaremos de las dos Narrativas, la Narrativa Bíblica como Cátedra y la Narrativa no Bíblica como Ex Cátedra, observar la luz de las Escrituras narrativas que no son conforme a la Palabra de Dios y a la Canocidad de las Escrituras, tanto del Antiguo como del Nuevo Testamento, recordando que cuanto más correcto sea el pensamiento y menos riesgos corramos eliminando toda narración extra bíblica, usaremos como texto básico dentro de la Teología Sistemática del libro TEOLOGÍA ELEMENTAL, Para enfatizar la importancia del Canon completo como la única Palabra de Dios, citaremos todas las narraciones aquí y lo confrontaremos con la realidad de la Revelación del Santo, la Biblia. No es el objetivo aquí llegar a la religión o cualquier otro tipo de religiosidad cristiana, el enfoque aquí es mostrar los tipos de narrativas que tienen las religiones cristianas respecto al desconocimiento de la llamada teología bíblica clásica, en desarrollo de este artículo I Serán conscientes que en el campo de las ideas podemos desarmar cualquier idea errónea incluso que muchos "Teólogos" afirman sobre el principio bíblico del Apocalipsis.

**Palabras clave:** Teología. Revelaciones. Silla. Canon.

## **ABSTRAT**

The basic concern of this study is to reflect on the Word of God as the only revelation for the Church Body of Christ, we will talk about the two Narratives, the Biblical Narrative as Chair and the non-Biblical Narrative as Ex Chair, observe the light of narrative Scriptures that are not according to the Word of God and the Canocity of the Scriptures, both Old Testament and New Testament, remembering that the more correct thinking and the fewer risks we run eliminating all extra biblical narrative, we will use the book ELEMENTARY THEOLOGY as a basic text within Systematic Theology, let's To emphasize the importance of the completed Canon as the only Word of God, we will quote all the narratives here and confront it with the reality of the Revelation of the Holy, the Bible. It is not the objective here to reach religion or any other type of Christian religiosity, the focus here is to show the types of narratives that Christian religions have regarding the lack of knowledge of the so-called classical biblical theology, when developing this article I will be aware that in the fields of ideas we can disarm any erroneous idea even that many "Theologians" claim about the biblical principle of Revelation.

**Keywords:** Theology. Revelations. Chair. Canon.

<sup>1</sup>Graduado en Ministerio por el Instituto Bíblico de Araçatuba – IBE, Licenciado en Teología, Postgrado en Teología por la Universidade Candido Mendes, Doctor en Teología por la FTML, Post-Doctor en Teología Sistemática por la SETEB, tiene varios cursos superiores, actualmente es profesor universitario.

Solo las Escrituras:

Antes de hablar del tema Sola Escritura, tendremos que referirnos a las bases de las sagradas escrituras sobre el principio y la perspectiva del conservadurismo bíblico, que en base es lo que tenemos para ofrecer en cuanto a experiencia cristiana y especialmente en el aspecto de la relación bíblica judeo-cristiana, II Timoteo 3:16 “Toda la Escritura es inspirada por Dios y útil para enseñar, para reprender, para corregir, para instruir en justicia”; este verso extraído de la Biblia de la Sociedad Bíblica Trinitaria podemos decir que es el texto de mayor confusión para los llamados liberales de la Teología trayendo una clara situación de malestar a esta “teología”, vemos que muchos de los reformadores vinieron para combatir la herejía de la llamada “tradición” de la iglesia respecto a asuntos escritos fuera de las Sagradas Escrituras, podemos decir que la invocación de los reformadores a las Escrituras solas fue el primer paso para dismantelar toda “Teología Católica Revelación de la Palabra de Dios, cuando hablamos directamente de Revelación en el contexto de la Teología Conservadora, es decir, de conservar las Escrituras, afirmamos que la Revelación ya fue escrita y definida como canónica, la que ya está escrita y revelada al Ser Humano.

La forma en que la Iglesia Conservadora ve las Escrituras es de una metodología Solo Bíblica, es decir, la Biblia es y contiene toda la Palabra de Dios, ahí está todo lo que la Iglesia Bíblica de hoy tiene para vivir una vida cristiana sana y sencilla. Cuando miramos en la Historia de la Iglesia tenemos a la iglesia romana trayendo varios conceptos fuera de las Escrituras, sin respaldo bíblico y herejías creadas de otra fuente que no son las Escrituras,

es bueno recordar que la Biblia es el único libro de iglesias verdaderamente cristianas.

“¿Quieres saber de Dios? Lee la Biblia. ¿Quieres escuchar a Dios? ¿de modo audible? Lee la Biblia en voz alta” John Piper

Cualquier y todas las formas de narraciones que no son guiadas como llamamos Revelación Ex Cathedra, es decir: Narración creada con el objetivo de manipular el Canon Sagrado. En el Antiguo Testamento vemos la manifestación directa de Dios sobre la Revelación:

Génesis 15:4 “Y he aquí, la palabra de Jehová vino a él diciendo: Este no será vuestro heredero; pero el que salen tus entrañas, éste será tu heredero”.

Esta revelación directa de Dios no se vuelve a repetir hoy, lo dejamos muy claro, que la Revelación de Dios ya está escrita, y encomendada a los apóstoles de Jesús para terminar todo el Texto Sagrado, es nuestra única Cátedra hoy que debemos seguir, los Apóstoles fueron testigos presenciales de Jesucristo y quienes lo vieron personalmente, ¡todo apostolado hoy es considerado herético! La idea romanista de que el Papa continúa las obras de los Apóstoles es una tontería completa, porque ninguno de los Apóstoles pensó en el otro como mayor, y el principal predicador de Roma nunca fue Pedro sino Pablo. Pablo viajó a Roma dos veces de los cuatro viajes misioneros que hizo. El primer viaje lo encontramos en Hechos 27:1 al 28:31. Incluso en prisión, bajo arresto domiciliario, podía predicar y la gente podía surgir a él. Predicó a los judíos de Roma, a los gentiles, a los soldados e incluso a la familia real.

El romanismo cuando fuerza la barra diciendo que el papa tiene la revelación de Dios es principalmente para un teólogo bíblico decimos que el mismo es un analfabeto bíblico. Veamos las Herejías del Apocalipsis Ex Cathedra Romana:

310 . 2. Las velas de parafina se introdujeron en la iglesia hacia el año 300 3. La veneración de los ángeles y los santos muertos hacia el año 375 4. La misa, como celebración diaria, adoptada en el año 394 . La adoración de María, madre de Jesús, y el uso del término "Madre de Dios" aplicado a ella, se originó en el concilio de Efesios en el año 431. Los Padres empezaron a vestirse de forma diferente a los laicos en el año 500 7. La doctrina del purgatorio fue establecida por primera vez, por Gregorio el Grande, hacia el año 593. El latín, como lengua de las oraciones y servicios en las iglesias, fue también impuesto por el Papa Gregorio I. 600 años después de Cristo. La palabra de Dios prohíbe orar y predicar en una lengua desconocida ( I Cor. 14:9).600. La Biblia enseña que sólo se reza a Dios. En la iglesia primitiva, nunca hubo oraciones dirigidas a María, ni a los santos muertos. Esta práctica comenzó en la Iglesia romana alrededor del año 600. El papado es de origen pagano. El título de Papa, u Obispo Universal, fue dado al Obispo de Roma por el cruel Emperador Focas, primero en el año Le dio este nombre para causar descontento con el Obispo Ciríaco de Constantinopla, quien justamente lo excomulgó por haber causado la muerte de su predecesor, el Emperador Mauricio. Gregorio I, el entonces obispo de Roma, rechazó el título, pero su sucesor, Bonifacio III, fue el primero en asumir el título de "papa". Jesús no nombró a Pedro para el mando de sus apóstoles, y prohibió a cualquiera para tal puesto (Lucas 22: 24-26; Efesios 1:22-23; Colosenses 1:18; I Corintios 3:11). No se menciona en las Escrituras, ni en la historia, que Pedro haya estado alguna vez en Roma, ni que haya sido papa allí durante 25 años; Clemente, 3er. Obispo de Roma, señala que no hay evidencia real del siglo I de que Pedro haya estado alguna vez en Roma. 610. El acto de besar los pies del Papa tiene su origen en la costumbre pagana de besar los pies de los emperadores. La Palabra de Dios prohíbe tales prácticas (leer Hechos 10: 25-26; Apocalipsis 19:10; 22:9). 709 El Poder Temporal de los Papas comenzó en Cuando Pepín, el usurpador del trono de Francia, fue a Italia, convocado por el Papa Esteban II, para la guerra contra los longobardos italianos, los diezmó, y entregó la ciudad de Roma y sus alrededores al Papa. Jesús prohíbe expresamente tal cosa, y Él mismo se negó a ser hecho rey del mundo (leer Mateo 4: 8-9; 20: 25-26, Juan 18:38). 750. La veneración de la cruz, de las imágenes y de las reliquias fue autorizada en Esto fue por orden de la emperatriz Irene de Constantinopla, que hizo sacar los ojos a su propio hijo, Constantino VI, y luego convocó un concilio eclesiástico a petición del Papa de Roma Adriano I en ese momento. Tal práctica se llama sencillamente IDOLATRIA en la Biblia, y se condena severamente (leer Éxodo 20:4; 3:17; Deuteronomio 27:15; Salmos 115). 788 El agua bendita, mezclada con una pizca de sal y bendecida por el sacerdote, fue autorizada en el año 850. La veneración de San José comenzó en el año 890 El bautismo de las campanas fue instituido por el Papa Juan XIV, en el año 965 La canonización de los santos muertos, fue realizada por el Papa Juan XV. Todos los creyentes y seguidores de Cristo, son llamados santos por la Biblia (leer Romanos 1:7; I Corintios 1:2). 995. El ayuno de los viernes y durante la Cuaresma eran tradiciones impuestas en el año por los papas, de los que se decía que estaban interesados en el comercio de pescado (bula papal, o que permitía comer carne), algunas autoridades dicen que comenzó en el año 700. Esto va en contra de la clara enseñanza del Evangelio (leer Mateo 15:10; 1 Corintios 10:25; 1 Timoteo 4:1-3). 998 La misa se desarrolló gradualmente como un sacrificio; se hizo obligatoria en el siglo XI. El Evangelio enseña que el sacrificio de Cristo fue ofrecido una vez por todas, y que no debe repetirse, sino sólo recordarse en la Cena del Señor (lea Hebreos 7:27; 9:26-28; 10:10-14). . El celibato del sacerdocio fue decretado por el Papa Hildebrando, Bonifacio VII, en el año Jesús no impuso ninguna regla similar, ni tampoco sus apóstoles. Por el contrario, San Pedro era un hombre casado, y San Pablo dice que es conveniente que los obispos tengan esposa e hijos (leer I Timoteo 3:2,5 y 12; Mateo 8: 14-15). 1079 El Rosario, o la Oración del Rosario, fue introducido por Pedro el Ermitaño en el año 1090. Copiado de los hindúes y musulmanes La diversidad de oraciones es una práctica pagana, y está expresamente condenada por Cristo. (Mateo 6 :5-13).1090 La Inquisición de herejes fue instituida por el Concilio de Verona, en el año 1184. Jesús nunca enseñó el uso de la fuerza para difundir su religión 1184. La venta de indulgencias, habitualmente considerada como la compra del perdón que permite perdonar los pecados, comenzó en el año El cristianismo, según lo que enseña el Evangelio, condena tal comercio, y fue la protesta contra este tráfico lo que provocó la Reforma Protestante en el siglo XVI. 1190. El Dogma de la Transubstanciación fue decretado por el Papa Inocencio III, en el año A través de esta doctrina, el sacerdote pretende realizar el milagro diario de transformar una hostia en el propio cuerpo de Cristo, y luego fingir que se lo come vivo en presencia del pueblo durante la misa. El Evangelio condena tales absurdos; la Cena del Señor es simplemente un memorial del sacrificio de Cristo. La presencia espiritual de Cristo está implícita en el Sacramento (leer Lucas 22:19-20;

Juan 6:35; 1 Corintios 11:26). 1215. La confesión de los pecados al sacerdote una vez al año fue instituida por el Papa Inocencio III, en el Concilio de Letrán, en el año El Evangelio nos manda confesar nuestros pecados directamente a Dios (leer Salmos 51: -10; Lucas 7:48; 15:21; I Juan 1:8-9). 1215. La adoración de la Hostia, fue decretada por el Papa Honorio, en el año de Así, la Iglesia romana adora a un Dios hecho por las manos del hombre. Esto es una burda idolatría, y absolutamente contraria al espíritu del Evangelio (Leer Juan 4:24). 1220 . La prohibición de la Biblia a los laicos y su inclusión en la lista de libros prohibidos por el consejo de Valencia en Jesús ordena que las Escrituras sean leídas por todos (Juan 5:39; I Timoteo 3:15-17). 1287. El Escapulario fue inventado por Simon Stock, un monje inglés, en el año de Se trata de una tira de tela marrón, con el diseño de la Virgen, que se supone contiene virtudes sobrenaturales para proteger de todos los peligros, a quienes los llevan sobre su piel desnuda. Esto es brujería. 1287. La Iglesia romana prohibió la copa a los fieles, mediante la institución de un tipo sólo en el Concilio de Constanza en El Evangelio nos manda celebrar la Cena del Señor con pan y frutos de la vid (leer Mateo 26:27; I Corintios 11: 26-29). 1414. La Doctrina del Purgatorio fue proclamada como dogma de fe, por el Concilio de Florencia en No hay ninguna palabra en la Biblia que enseñe el purgatorio de los sacerdotes. La sangre de Jesucristo nos limpia de todos los pecados (lea I Juan 1:7-9; 2:1-2; Juan 5:24, Romanos 8:1). 1439 31. La doctrina de los 7 Sacramentos fue afirmada en El Evangelio dice que Cristo instituyó sólo dos ordenanzas, el Bautismo y la Cena del Señor (leer Mateo 28:19-20; 26:26-28). 1439 El Ave María, parte de la última mitad de Cincuenta años más tarde, y luego fue finalmente aprobado por el Papa Sixto V a finales del siglo XVI. 1508 . El Concilio de Trento, que tuvo lugar en el año 1545, declaró que la Tradición tenía igual autoridad que la Biblia. Los fariseos creían lo mismo, y Jesús los condenó amargamente, pues al enseñar tradiciones humanas negaban los mandamientos de Dios (leer Marcos 7:7-13; Colosenses 2-8; Apocalipsis 22:18). 1545. Los libros apócrifos también fueron añadidos a la Biblia por el Concilio de Trento, en Estos libros no fueron reconocidos como canónicos por la Iglesia primitiva (Leer Apocalipsis 22:8-9). 1546. El Credo del Papa Pío IV, fue impuesto como el credo oficial 1560 años después de Cristo y los Apóstoles, en Los verdaderos cristianos sostienen las Sagradas Escrituras y el Credo de los Apóstoles como sus únicos credos. Por ello, su credo es 1.500 años más antiguo que el de los católicos romanos (lea Gálatas 1:8). 1560. La Inmaculada Concepción de la Virgen María fue proclamada por el Papa Pío IX en el año El Evangelio dice que todos los hombres, con la única excepción de Cristo, son pecadores. María misma, necesitaba un Salvador. (Leer Romanos 3:23; 5:12; Salmos 51:5; Lucas 1:30; 46-47.) 1854. En el año 1870 después de Cristo, el Papa Pío IX proclamó el dogma de la Infalibilidad Papal, una blasfemia, y un signo de la apostasía y el anticristo, predichos por el apóstol Pablo (leer II Tesalonicenses 2:2-12; Apocalipsis 17:1-9; 13:5-8, 18). 1870 38. El Papa Pío X, en el año 1907, condenó junto con el "Modernismo", todos los descubrimientos de la ciencia moderna, que no fueron aprobados por la Iglesia Pío IX hizo lo mismo en el Syllabus de 1864. 1907 39. En el año 1930, Pío XI condenó las Escuelas Públicas. En el año 1931, el mismo Papa, Pío XI, reafirmó la doctrina de que María era "la Madre de Dios". Esta doctrina fue inventada por primera vez por el Concilio de los Efesios, en el año 431. Es una herejía, que contradice las propias palabras de María (leer Lucas 1:46-49; Juan 2:1-5). 1931. En el año 1950, el último dogma fue proclamado por el Papa Pío XII, la Asunción de la Virgen María 1950.

Toda la herejía de la iglesia romana tuvo como principal problema la narrativa extra bíblica, tiene como vínculo una supuesta "tradición" que no se basa en las Sagradas Escrituras, cuando escribimos que nuestra Iglesia es bíblica, tradicional y conservadora, Lo Tradicional es afirmar que es una iglesia basada en la tradición bíblica de los Apóstoles para las Iglesias, en este sesgo tenemos la Iglesia Cristiana Bíblica basada en las enseñanzas de los apóstoles, como la fe en un solo Dios, Jesús su Mesías y Único Engendrado de Dios, Un solo bautismo, Una sola fe, Certeza de la Salvación, la Biblia como Palabra inerrante de Dios. Los puntos tradicionales del cristianismo bíblico como la enseñanza de la Escuela Dominical, los conjuntos de Oración y el Evangelismo de la Palabra de Dios para cumplir el GOI de Jesús a todas las

naciones. Cualquier otra llamada tradición que no sea la Escritura es solo Religión, son solo construcciones de narrativas, por lo que, las narrativas no pueden ser seguidas como principios cristianos para nuestro pueblo como Iglesia del Dios Vivo.

Narrativa ex cátedra de nuestro tiempo:

Narrativa liberal: La narrativa liberal relativiza el Texto Sagrado, no tiene como principio que la Escritura es la Palabra de Dios, más bien sólo contiene la Palabra, y que esta Palabra puede hacerse a través de acciones y actitudes, como las obras, pues coloca a Cristo como la Palabra Viva Revelada debe estar por encima de la Biblia Revelada por Dios mismo. Esta postura teológica trajo varios daños al cristianismo en el mundo, este punto de vista trae el secularismo religioso de la experiencia como una fuente de fe, es decir, cualquier experiencia que es buena para mí, esta experiencia es divina y tiene a Dios como el revelador individual. Podemos decir que es la misma revelación ex cathedra, sólo que con características experimentales de cada cristiano o incluso de otro segmento religioso que no es cristiano. Con el advenimiento del liberalismo comienza el movimiento ecuménico, la ordenación de mujeres pastoras, la Teología de la Liberación y en nuestros días la ordenación de gays y lesbianas al ministerio pastoral, muchos líderes y pastores modernos dicen que incluso la Biblia tiene que ser actualizada para que los niños gays puedan vivir dentro de la iglesia y puedan vivir con esta legalidad mientras el texto sagrado dice lo contrario. De hecho, la "iglesia moderna tiene la tendencia a acabar por sí misma, porque lo que marca la diferencia en la Iglesia es la Sal. La Iglesia de Jesús debe ser el condimento, el sabor, lejos del mundo y las prácticas del mundo no coinciden con la Iglesia de Jesús. Mateo 5:13-14. Un ejemplo de una iglesia destruida es la Iglesia Presbiteriana Americana, La Iglesia Presbiteriana de Estados Unidos perdió más de 51.000 miembros sólo en 2021, cerrando más de 100 congregaciones y cuatro organismos regionales conocidos como presbiterios, según un informe que se publica anualmente, lo peor es que las cifras tienden a empeorar cada año, también muestra que la iglesia pasó de 8.925 congregaciones en 2020 a 8.813 en 2021, con un descenso de las más bajas de 1,24 millones a 1,19 millones, los líderes y trabajadores cayeron de 18.785 ministros en 2020 a 18.458 en 2021, con el resultado de 372 pastores. En el contexto sigue a los Metodistas Unidos estadounidenses, que de un plumazo perdieron el 54% de sus miembros al ordenar a los homosexuales al ministerio, el liberalismo teológico, el mismo que cerró las iglesias de Europa es el que ha estado destruyendo la Iglesia estadounidense. El llamado "la biblia tiene que ser contextualizada" trae consigo la pérdida de identidad, de motivación, de ser diferente en un mundo lleno de confusión y libertades satánicas. Es bueno recordar que la Ordenación de Mujeres también comenzó en el centro de la Teología Liberal, la palabra feminista para Pastor, Presbítero no existía, a través de la teología liberal se notan los cambios:

La Iglesia de Suecia (luterana protestante) acepta la ordenación femenina desde 1958, por lo que hay numerosas mujeres-madres, algunas episcopales y, desde 2013, una arzobispa: Antje Jackelén. La Iglesia de Dinamarca (luterana protestante) tuvo su primera mujer-madre en 1948. Desde 1974 la Iglesia de Islandia (luterana protestante) tiene mujeres-madres. Actualmente constituyen el 40% de los sacerdotes del país. Desde 2012, Agnes M. Sigurðardóttir es arzobispo de la Iglesia de Islandia. Algunas denominaciones evangélicas autorizan oficialmente la ordenación de mujeres en las iglesias. La primera mujer bautista consagrada como pastora es la estadounidense Clarissa Danforth en la denominación Free Will Baptist en 1815. En 1882, en la Convención Nacional Bautista de Estados Unidos. En las Asambleas de Dios de los Estados Unidos desde 1927. En 1961, en la Convención Nacional Bautista Progresista. En 1975, en la Iglesia Internacional del Evangelio Cuadrangular.

¡Cuando las Iglesias reformadas han abandonado sus identidades de catolicidad bíblica, es decir el ser apostólico sólo para los hombres viene un desmantelamiento teológico ex cathedra totalmente como puerta a otras herejías, por lo que se puede decir que la muerte de una iglesia está cerca! Es bueno recordar que muchas denominaciones llamadas históricas brasileñas adoptan la narrativa ex cathedra liberal, Bautistas de la Convención, Metodistas Libres, Metodistas de Brasil, Iglesia de Confesión Luterana de Brasil y muchas otras ya han adoptado el ministerio pastoral femenino, la más espantosa fue la Convención Bautista de Brasil en la que la OPB, orden de pastores bautistas atacó con uñas y dientes a las otras que ordenaban mujeres. En realidad, el primer paso para que esto ocurra son las Facultades de Teología, utilizadas como primer paso para que el liberalismo teológico se cierna como una razón para hacer teología. Y pensamos que la Teología de la Liberación que arrasaría con los valores cristianos primitivos.

Narrativa pentecostal: En la narrativa pentecostal es muy similar a la liberal, ¡y peor! ¡Vino de ella! ¡Sólo que de manera diferente, se llega primero con la experiencia de que Dios deja las Escrituras para Hablar, y habla directamente con Él, o utiliza a otra persona para comunicarse con Él y la Iglesia, el llamado DIOS ME DIJO! Esta narración es Ex Catedra, pues reduce la Escritura al pensamiento oculto del llamado evangelio. El ocultismo pentecostal atrae a los ocultistas hoy en día, el hablar en lenguas de los ángeles hace la apelación de estar en trance y éxtasis espiritual, la música, la alabanza y los cantos se vuelven emocionales llegando incluso a zonas sexuales de los oyentes. Para ello tenemos un sencillo texto de la Palabra de Dios.

" Gálatas 7 que no es realmente el Evangelio. Lo que ocurre es que algunos te confunden, con el objetivo de

corromper el Evangelio de Cristo. 8 Sin embargo, aunque nosotros o un ángel del cielo os predique un evangelio diferente al que ya os hemos predicado, ¡que sea considerado maldito! 9 Como ya os he revelado antes, os lo vuelvo a repetir: cualquiera que os predique un evangelio diferente al que ya habéis recibido, ¡que sea maldito!"

La visión pentecostal hace viable el Apocalipsis del Expresidente para quien quiera masajear el ego papal de todo cristiano, la narrativa pentecostal crea varios papas, "ahora Dios me habla" como habla a los papas, es común en el movimiento pentecostal y neopentecostal la manipulación de la Palabra de Dios con la misma teología romana de la revelación. Poco saben que están siguiendo la misma teología de la iglesia romana. Por el contrario, las narrativas pentecostales y neopentecostales están muy cerca de la narrativa liberal, un ejemplo clásico es la ordenación de mujeres, un rasgo hermenéutico pobre de la teología bíblica, en lugar de la teología de la liberación viene la teología de la prosperidad, el mismo entre líneas ex cathedra.

Narrativa cristiana evangélica y protestante: La Iglesia bíblica no puede ni debe utilizar ninguna de estas narrativas citadas, hay narrativas como la fundación histórica de las denominaciones que también se convierten en una revelación ex cátedra, un ejemplo de esto es la narrativa de las iglesias metodista, presbiteriana, luterana y bautista. Los metodistas afirman que Juan Wesley fue el fundador de la Iglesia Metodista, ¡esto es una falacia! La Iglesia Metodista fue fundada en los Estados Unidos de América, John Wesley nunca fue Obispo y nunca dejó la Iglesia Anglicana, una narrativa construida para construir una denominación, de hecho el Metodismo fue un movimiento de evangelización, avivamiento espiritual que contó con varias personas de Inglaterra y todavía, nació dentro de una Universidad que nunca tuvo relación con las iglesias, en los Estados Unidos los misioneros ingleses construyeron una Iglesia Episcopal fuera del nivel anglicano y luego se convirtieron en Metodistas, la narrativa e historia correcta del Metodismo se convierte en un hecho, la narrativa es cuando dicen que John Wesley fue el fundador de la Iglesia Metodista y no del Movimiento Metodista. Otra narrativa que ellos falsamente atribuyen es "Perder la Salvación" Juan Wesley nunca aseveró o predicó sobre perder la salvación, por el contrario, la teología de la Nueva Creación así como la Seguridad de la Salvación fue claramente practicada por Juan Wesley. Los presbiterianos dicen que Juan Calvino fue un hombre de Vida Irreprochable, escribió los Institutos y todo muy bonito, pero todo es narrativo, Calvino fue un asesino, y de hecho se convirtió en un asesino cuando mató a un hombre a sangre fría cuando el mismo no creía en la trinidad, Muchos bautistas dicen que su fundador fue Juan el Bautista, crean narrativas de todo tipo, Tenemos teorías que dicen que vinieron de los anabaptistas,

muchos de los cuales hicieron la guerra y mataron en nombre de la religión, y otros que vinieron de Juan el Bautista, y usamos la palabra herejía cuando alguien no está de acuerdo con estas narraciones no bíblicas, en cambio cuando escuchamos herejía por una narración que no se encuentra en la biblia podemos considerar una revelación Ex Cátedra, sí, no te alarmes. El apego de la religión a las falsas narrativas es normal en medio de las llamadas denominaciones. La peor narrativa de las denominaciones es la de los adventistas, ellos creen que Ellen G. White fue una profetisa, y que sus escritos son paralelos a las Escrituras, las narrativas fuertes llegan a ser incluso fundamentales en estos grupos llamados cristianos, la ordenación de mujeres al Santo Ministerio, la ordenación de homosexuales tiene muchas "experiencias" no bíblicas, o narraciones no basadas en la Sagrada Escritura. El argumento bíblico debe ser claro sobre nuestra fe, veamos ahora claramente la Sistemática Bíblica:

De la Escritura. Creemos que la Santa Biblia fue escrita por hombres, inspirada sobrenaturalmente y que contiene la verdad sin ningún error en su contenido. Es, por tanto, y seguirá siendo hasta el fin de los siglos la única revelación completa y definitiva de Dios al hombre; el verdadero centro de la unión cristiana y la norma suprema por la que han de medirse todas las conductas, credos y opiniones humanas. Por Santa Biblia entendemos esa colección de sesenta y seis libros, desde el Génesis hasta el Apocalipsis, que, escrita originalmente, no sólo contiene y transmite la Palabra de Dios, sino que es la propia Palabra de Dios. Por inspiración, queremos decir que los libros de la Biblia fueron escritos por hombres santos de la antigüedad, según fueron movidos por el Espíritu Santo y de manera tan definida que sus escritos fueron sobrenaturalmente y verbalmente inspirados, libres de error, como ningún otro ha sido ni será jamás inspirado. 2 Tim. 3:16-17; II Pet. 1:19-21; Hechos 1:16; Hechos 28:25; Sal. 119:160; Sal. 119:105; Sal. 119:130; Lc. 24:25-27; Jn. 17:17; Lc. 24:44-45; Sal. 119:89; Prov. 30:5-6; Rom. 3:4; 1 P. 1:23; Ap. 22:19; Juan 12:48; Isa. 8:20; Ef. 6:17; Rom. 15:4; Lucas 16:31; Sal. 19:7-11; Juan 5:45-47; Juan 5:39. - Del verdadero Dios. Creemos que hay un solo Dios, vivo y verdadero; un solo Espíritu inteligente, Creador y soberano supremo del cielo y de la tierra; expresamente glorioso en santidad, digno de todo honor, confianza y amor; que en la unidad divina hay tres personas, Padre, Hijo y Espíritu Santo, iguales en toda la perfección divina y que desempeñan oficios distintos pero armoniosos en la gran obra de la redención. Ex. 20:2-3; Gen. 17:1; 1 Cor. 8:6;

Ef. 4:6; Juan 4:24; Sal. 147:5; Sal. 83:18; Sal. 90:2; Jer. 10:10; Ex. 15:11; Ap. 4:11; 1 Tim. 1:17; Rom. 11:33; Mc. 12:30; Mt. 28:19; Jn. 15:26; 1 Cor. 12:4-6; 1 Juan 5:7; Jn. 10:30; Juan 17:5; 1 Cor. 2:10-11; Fil. 2:5-6; Ef. 2:18; 2 Cor. 13:14.

- Del Espíritu Santo. Creemos que el Espíritu Santo es una persona divina; igual a Dios Padre y a Dios Hijo, y de la misma naturaleza. Creemos que Él refrena la maldad hasta que se cumpla el propósito de Dios; que convence del pecado, del juicio y de la justicia; que da testimonio del verdadero Evangelio, en la predicación y la confirmación; que es el agente del Nuevo Nacimiento; que sella, equipa, guía, enseña, testifica, santifica y asiste al creyente. Creemos que el Bautismo en el Espíritu Creemos que el don del Espíritu Santo se produce siempre cuando los pecadores se convierten a Cristo, que los integra, regenerados por el Espíritu Santo, en la Iglesia. Creemos que algunos dones han cesado porque desempeñaron su papel en la confirmación del evangelio y la palabra de los apóstoles ante las naciones en los primeros días de la Iglesia. Heb. 2:3-4; 1 Cor. 13:8-13; 1 Cor. 12:12-13; Juan 14:16-17; Mateo 28:19; Heb. 9:14; Juan 14:26; Lucas 1:35; Génesis 1:1-3; 2 Tes. 2:7; Juan 16:8-11; Juan 15:26-27; Hechos. 5:30-32; Juan 3:5-6; Ef. 1:13-14; Mateo 3:11; Marcos 1:8; Lucas 3:16; Juan 1:33; Hechos 11:16; Lucas 24:49; Juan 16:13; Rom. 8:14; Rom. 8:16; 2 Tes. 2:13; 1 Ped. 1:2; Rom. 8:26-27.

- Del Diablo, o de Satanás. Creemos que Satanás fue una vez santo y disfrutó de los honores celestiales, pero, a causa del orgullo y la ambición de ser como el Todopoderoso, cayó y arrastró a una hueste de ángeles; ahora es el príncipe malvado del poder del aire y el dios perverso de este mundo. Consideramos que es el gran tentador del hombre, el enemigo de Dios y de su Cristo, el acusador de los santos, el autor de todas las religiones falsas, el principal poder detrás de la actual apostasía, el señor del anticristo y el autor de todas las fuerzas de las tinieblas, destinado, sin embargo, a la derrota final a manos del Hijo de Dios y al juicio de una justicia eterna en el infierno, el lugar preparado para él y sus ángeles. Isaías 14:12-15; Ezequiel 28:14-17; Apocalipsis 12:9; Judas 6; 2 Pedro 2:4; Efesios 2:2; Juan 14:30; 1 Tesalonicenses 3:5; Mateo 4:1-3; 1 Pedro 5:8; 1 Juan 3:8; Mateo 13:39; Lucas 22:3-4; Apocalipsis. 12:10; 2 Cor. 11:13-15; Mc. 13:21-22; 1 Jn. 4:3; 2 Jn. 7; 1 Jn. 2:22; Ap. 13:13-14; 2 Tes. 2:8-11; Ap. 19:11,16,20; Ap. 12:7-9; Ap. 20:1-3; Ap. 20:10; Mat. 25:41. De la creación . Creemos que el relato de la creación

que se encuentra en el libro del Génesis debe aceptarse literalmente, y no de forma alegórica o figurada; que la creación del hombre no fue cuestión de evolución o cambio evolutivo de las especies, o de desarrollo a través de interminables períodos de tiempo de formas inferiores a superiores; que toda la vida animal y vegetal fue hecha directamente por la ley establecida por Dios para producir "Según su especie". Génesis 1:1; Éxodo 20:11; Hechos 4:24; Colosenses 1:16-17; Hebreos 11:3; Juan 1:3; Apocalipsis 10:6; Romanos 1:20; Hechos 17:23-26; Jeremías 10:12; Nehemías 9:6; Génesis 1:26-27; Génesis 2:21-23; Génesis 1:11; Génesis 1:24. - De la caída del hombre. Creemos que el hombre fue creado en inocencia bajo la ley de su Creador, pero por transgresiones voluntarias cayó de su estado irreprochable y feliz, como consecuencia de lo cual, toda la raza humana es ahora pecadora, no por elección, por lo tanto, bajo una justa condenación sin defensa ni excusa. Gen. 3:1-6,24; Rom. 5:12; Rom. 5:19; Rom. 3:10-19; Ef. 2:1,3; Rom. 1:18; Ez. 18:19-20; Rom. 1:32; Rom. 1:20; Rom. 1:28; Gal. 3:22. - Del nacimiento de la Virgen. Creemos que Jesucristo fue engendrado por el Espíritu Santo, de manera milagrosa; nacido de María, una virgen, como ningún hombre ha nacido de mujer, y que es a la vez el Hijo de Dios y el Hijo del hombre. Génesis 3:15; Isaías 7:14; Mateo 1; 18-25; Lucas 1:35; Marcos 1:1; Juan 1:14; Salmo 2:7; Gálatas 4:4; 1 Juan 5:20; 1 Corintios 15:47. - Del sacrificio por el pecado. Creemos que la salvación del pecado es enteramente por gracia; a través de los oficios mediadores del Hijo de Dios, quien, por designación del Padre, tomó libremente sobre sí nuestra naturaleza, aunque sin pecado, honró la ley divina por su obediencia, y por su muerte hizo por nuestros pecados un sacrificio completo; Que su sacrificio no consistió simplemente en darnos un ejemplo con su muerte como mártir, sino que fue la sustitución voluntaria de sí mismo en lugar del pecador, del injusto por el justo, Cristo el Señor, llevando nuestros pecados en el madero en su propio cuerpo; quien, habiendo resucitado de entre los muertos, está ahora entronizado en el cielo, uniendo su maravillosa persona a las más tiernas simpatías como la perfección divina. Está calificado en todos los sentidos para ser un Salvador adecuado, compasivo y suficiente. Ef. 2:8; Hechos 15:11; Rom. 3:24; Juan 3:16; Mat. 18:11; Fil. 2:7; Heb. 2:14; Isa. 53:4-7; Rom. 3:25; 1 Juan 4:10; 1 Cor. 15:3; 2 Cor. 5:21; Juan. 10:18; Fil. 2:8; Gal. 1:4; 1 P. 2:24; 1 P. 3:18; Isa. 53:11; Heb. 12:2; 1 Cor. 15:20; Isa.

53:12; Heb. 9:12-15; Heb. 7:25; 1 Juan 2:2. - De la Gracia en la Nueva Creación. Creemos que para salvarse, los pecadores deben nacer de nuevo. El nuevo nacimiento es una nueva creación en Cristo Jesús; que es instantáneo y no un proceso; que en el nuevo nacimiento el que está muerto en delitos y pecados es hecho partícipe de la naturaleza divina, y recibe el entendimiento, no por la educación cultural, el carácter o la voluntad del hombre, sino total y únicamente por el poder del Espíritu Santo en conexión con la verdad divina, de tal manera que se justifica nuestra obediencia voluntaria al Evangelio, que la debida evidencia aparece en los santos frutos del arrepentimiento, la fe y la novedad de vida. Juan 3:3; 2 Cor. 5:17; Lucas 5:27; 1 Juan 5:1; Juan 3:6-7; Hechos 2:41; 2 Pedro 1:4; Rom. 6:23; Ef. 2:1; 2 Cor. 5:19, Col. 2:13; Juan 1:12-13; Gal. 5:22; Ef. 5:9. - De la gratuidad de la salvación. Creemos en la gracia electiva de Dios; que las bendiciones de la salvación se otorgan gratuitamente a todos a través del evangelio; que es de Dios Que las bendiciones de la salvación son dadas gratuitamente a todos por el evangelio; es el deber inmediato de todos aceptarlas, mediante una fe cordial, penitente y obediente; que no impide la salvación del mayor pecador de la tierra, sino por su depravación inherente y su rechazo voluntario del evangelio, que lo envuelve en una condenación agravada. 1 Tesalonicenses 1:4; Colosenses 3:12; 1 Pedro 1:2; Tito 1:1; Romanos 8:29-30; Mateo 11:28; Isaías 55:1; Apocalipsis 22:17; Romanos 10:13; Juan 6:37; Isaías 55:6; Hechos 2:38; Isaías 55:7; Juan 3:15-16; 1 Timoteo 1:15; 1 Corintios 15:10; Efesios 2:4-5; Justificación. Creemos que la gran bendición del Evangelio, que Cristo garantiza a los que creen en él, es la justificación; que la justificación incluye el perdón de los pecados y el don de la vida eterna sobre los principios de la justicia; que se dispensa no en relación con ninguna obra de justicia que hayamos hecho, sino sólo por medio de la fe en la sangre del Redentor, imputada a nosotros por su justicia. Hechos 13:39; Isaías 53:11; Zacarías 13:1; Romanos 8:1; Romanos 5:9; Romanos 5:1; Tito 3:5-7; Romanos 1:17; Hebreos 2:4; Gálatas 3:11; Romanos 4:1 Arrepentimiento y fe. Creemos que el arrepentimiento y la fe son las obligaciones solemnes, y también las gracias inseparables, obradas en nuestras almas por la vivificación del Espíritu de Dios, por lo cual, estando completamente convencidos de nuestra culpa, peligro y desamparo, podemos llegar al camino de la salvación por medio de Cristo Jesús, volviéndonos a Dios

en sincera contrición, confesión y súplica de misericordia, recibiendo cordialmente al mismo tiempo al Señor Jesucristo, y confesándolo abiertamente como nuestro único y suficiente Salvador. Hechos 20:21; Marcos 1:15; Hechos 2:37-38; Lucas 18:13; Rom. 10:13; Sal. 51:1-4; Sal. 51:7; Isa. 55:6-7; Lucas 12:8; Rom. 10:9-11. - De la Iglesia. Creemos que la Iglesia de Cristo es una congregación de creyentes bautizados en un pacto de fe y comunión evangélica, observando las ordenanzas de Cristo, gobernada por sus leyes, ejerciendo los dones, derechos y privilegios de su palabra; que sus oficiales de ordenanza son pastores o ancianos cuyas calificaciones, reclamos y deberes están claramente definidos en las Escrituras; creemos que la verdadera misión de la Iglesia se encuentra en la Gran Comisión: Primero, hacer discípulos individuales; Segundo, edificar la iglesia; Tercero, enseñar e instituir como Él ha ordenado. No creemos en la inversión de este orden; sostenemos que la iglesia local tiene el derecho absoluto de autogobierno, libre de la interferencia de cualquier jerarquía de individuos u organización; que el único superintendente es Cristo, a través del Espíritu Santo; que es espiritual, las verdaderas iglesias cooperan con las otras en la lucha por la fe y la propagación del Evangelio; que cada iglesia es el único juez de la medida y el método de su cooperación en todos los asuntos de la comunidad, de la diplomacia, del gobierno, de la disciplina, de la benevolencia. La voluntad de la iglesia local es definitiva. Hechos 2:41; Hechos 2:42; 1 Cor. 11:2; Ef. 1:22-23; Ef. 4:11; 1 Cor. 12:4, 8-11; Hechos 14:23; Hechos 6:5-6; Hechos 15:23; Hechos 20:17-28; 1 Tim. 3:1-13; Mt. 28:19-20; Col. 1:18; Ef. 5:23-24; 1 Pe. 5:1-4; Hechos 15:22; Judas 3-4; 2 Cor. 8:23-24; 1 Cor. 16:1; Mal. 3:10; Lev. 27:32; 1 Cor. 16:2; 1 Cor. 6:1-3; 1 Cor. 5:11-13. - El Bautismo y la Cena del Señor. Creemos que el bautismo cristiano del creyente en agua, por inmersión en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, con la autoridad de la iglesia local, es para exhibir un emblema solemne y hermoso de nuestra fe en el Salvador crucificado, sepultado y resucitado, con sus efectos en nuestra muerte al pecado y resurrección a una nueva vida, siendo éste un requisito previo a los privilegios de una Iglesia en relación con la Cena del Señor, en la que los miembros de la Iglesia, por el uso sagrado del pan y el vino, hacen en recuerdo de Cristo, precedido siempre por un solemne autoexamen. Hechos 8:36-39; Mat. 3:6; Juan 3:23; Rom. 6:4-5; Mat. 3:16; Mat. 28:19; Rom. 6:3-5;

Col. 2:12; Hechos 2:41-42; Mat. 28:19-20; 1 Cor. 11:23-28. - La perseverancia de los santos. Creemos que sólo los verdaderos creyentes perdurarán hasta el final; que su adhesión perseverante a Cristo es la gran marca que los distingue de los que profesan superficialmente; que una providencia especial preside su bienestar; que son guardados por el poder de Dios mediante la fe para la salvación eterna. Juan 8:31-32; Col. 1:21-23; 1 Juan 2:19; Mat. 13:19-21; Rom. 8:28; Sal. 121:3; Heb. 1:14; 1 Ped. 1:5; Fil. 1:6; Juan 10:28-29; Rom. 8:35-39.

Los justos y los injustos. Creemos que hay una diferencia radical y esencial entre los justos y los impíos, que sólo son verdaderamente justos en la estima de Cristo, los que son justificados por la fe en el nombre del Señor Jesús y santificados por el Espíritu de Dios, pero todos los que continúan en la impenitencia y la incredulidad son a sus ojos, impíos y están bajo la maldición, una distinción que permanece entre los hombres tanto en la muerte como después de la muerte, en la felicidad eterna de los salvados y el sufrimiento consciente y eterno de los perdidos. Mal. 3:18; Gén. 18:23; Rom. 6:17-18; Prov. 11:31; 1 P. 1:18; Rom. 1:17; 1 Cor. 15:22; Hechos 10:34-35; Juan 2:29; Rom. 6:16; 1 Juan. 5:19; Gálatas 3:10; Romanos 7:6; Romanos 6:23; Prov. 14:32; Lucas 16:25; Mateo 25:34, 41; Juan 8:21; Lucas 9:26; Juan 12:25; Mateo 7:13-14.

Gobierno civil. Creemos que el Gobierno Civil es de designación Divina, para los intereses y el buen orden de la sociedad humana; que los magistrados son, para interceder en la oración, honrados, y conscientemente obedecidos, excepto en las cosas opuestas a la voluntad de nuestro Señor Jesucristo, que es el único Señor de la conciencia y Príncipe venidero de los reyes de la tierra. Rom. 13:7; 2 Sam. 23:3; Ex. 18:21-22; Hechos 23:5; Mat. 22:21; Tit. 3:1; 1 Ped. 2:13-14; 1 Ped. 2:17; Hechos 4:19-20; Dan. 3:17-18; Mat. 10:28; Mat. 23:10; Fil. 2:10-11; Sal. 72:11.

De la resurrección, el regreso de Cristo y los acontecimientos relacionados. Creemos y aceptamos la Sagrada Escritura en estas cuestiones por su valor pleno y real. De la resurrección, creemos que Cristo resucitó corporalmente al tercer día según las Escrituras; que ascendió a la diestra del trono de Dios: que sólo Él es nuestro misericordioso y fiel sumo sacerdote en las cosas que pertenecen a Dios. Que este mismo Jesús, que fue tomado de entre vosotros, saldrá del cielo, de la misma manera que le habéis visto entrar en el cielo: corporal, personal y visiblemente; que los muertos en Cristo resucitarán primero; que los santos vivos serán cambiados en un

momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la última trompeta, y que serán arrebatados para encontrarse con el Señor Jesús en el aire; seguido por 7 años de la Gran Tribulación en este mundo, concomitante con el Tribunal de Cristo y las bodas del Cordero en los cielos, y que el Señor Dios les dará el trono de su Padre David; que después de este período Cristo reinará en la tierra mil años en justicia hasta que haya puesto a todos los enemigos bajo sus pies, y seguido por el juicio del Gran Trono Blanco, la condenación eterna de los perdidos en el Lago de Fuego, y, la eternidad con la manifestación del Nuevo Cielo y la Nueva Tierra. Mateo 28:6-7; Lucas 24:39; Juan 20:27; 1 Cor. 15:4; Marcos 16:6; Lucas 24:2-7; Hechos 1:9, 11; Lucas 24:51; Marcos 16:19; Apocalipsis 23:21; Heb. 8:1; Heb. 12:2; Heb. 8:6; 1 Tim. 2:5; 1 Juan 2:1; Heb. 2:17; Heb. 5:9-10; Juan 14:3; 1 Tesalonicenses 4:16; Mateo 24:27; Mateo 24:42; Hebreos 9:28; 1 Corintios 15: 42-44, 51-53; 1 Tesalonicenses 4:17; Filipenses 3:20-21; Lucas 1:32; 1 Corintios 15:25; Isaías 11:4-5; Salmo 72:8; Apocalipsis 20:1-4; Apocalipsis 20:6. Apocalipsis 20:11-15; Apocalipsis 21:1-2, 9-11. De la evangelización y las misiones. El mandato de llevar el Evangelio al mundo es claro e inequívoco, y esta Comisión ha sido dada a las Iglesias. Mt. 28:18-20, "Se acercó Jesús y les habló diciendo: Se me ha dado todo poder en el cielo y en la tierra. Id, pues, y enseñad a todas las naciones, bautizándolas en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, enseñándoles a observar todo lo que os he mandado; y he aquí que yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén". Marcos 16:15, "Y les dijo: Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura". Juan 20:21, "Y Jesús les volvió a decir: Paz a vosotros; como el Padre me ha enviado, así os envío yo". Rom. 10:13-15, "Porque todo el que invoque el nombre del Señor se salvará. ¿Cómo, pues, van a invocar a aquel en quien no han creído? ¿Y cómo creerán en quien no han oído? ¿Y cómo pueden escuchar, si no es que alguien predica? ¿Y cómo pueden predicar, si no son enviados? Como está escrito: Qué hermosos son los pies De los que anuncian el evangelio de la paz; de los que traen buenas noticias". De la gracia de dar. Dar, según las Escrituras, es uno de los fundamentos de la fe. 2 Cor. 8:7. "Por tanto, así como abundáis en todo, en la fe, en la palabra, en la ciencia y en toda diligencia, y en vuestro amor hacia nosotros, procurad abundar también en esta gracia". Se nos ordena traer nuestras ofrendas al tesoro (tesoro común de la Iglesia) el primer día de la

semana. 1 Cor. 16:12. "El primer día de la semana, que cada uno de vosotros aparte lo que pueda recoger, según le haya ido bien a Dios, para no recoger cuando yo venga". Bajo la gracia damos y no pagamos diezmos. "Abraham diezmó todo- Abraham diezmó el botín"-Hb. 7:2-y esto fue cuatrocientos años antes de la ley, y se confirma en el Nuevo Testamento; Jesús dijo respecto al diezmo: "Debéis hacer esto". Mt. 23:23. Se nos ordena aportar el diezmo al tesoro común de la Iglesia. Lev. 27:30; "El diezmo es del Señor". Mal. 3:10: Traed todos los diezmos al tesoro, para que haya alimento en mi casa, y probadme ahora en esto, dice el Señor de los ejércitos. Si no te abro las ventanas del cielo. En el Nuevo Testamento, era el tesoro común de la Iglesia. Hechos 4:34-35, 37, "No había, pues, ningún necesitado entre ellos; porque todos los que poseían tierras o casas las vendían, y traían el producto de lo vendido y lo ponían a los pies de los apóstoles." De la separación. Liberalismo - Creemos que debemos separarnos del liberalismo y del modernismo, que ha crecido, y en muchos casos, está controlando completamente las denominaciones (Tit 2:1; 1 Tim 4:6; 2 Cor 6:14-18; 2 Juan 10; 1 Tim 4:2; Judas 13). Mundanalidad - Creemos que debemos mantenernos alejados de la mundanalidad y de las asociaciones mundanas, tanto en la práctica de la mundanalidad como en la frecuentación de lugares impropios, la embriaguez, el uso y el tráfico de drogas, el tabaquismo, las bebidas alcohólicas, el nudismo, la pornografía, el baile, la calumnia, el uso de malas palabras y cosas similares ( I Tes 5:22; II Cor 6:17; Lc 21:34; Tit 2:12; Col 3:2). Inmoralidad - Consideramos grave la inmoralidad sexual, fuera de la relación matrimonial, que incluye la prostitución, el favorecimiento de la prostitución, la fornicación, la pedofilia, la violación, la homosexualidad, el lesbianismo y el adulterio previsto por la ley.Sociedades secretas como la masonería - Creemos que no debemos pertenecer a ninguna sociedad secreta ( II Cor 6:14; Ex 34:12; I Cor 5:4). Sectas falsas - Creemos que debemos tomar una posición en contra de cualquier error que practiquen: Testigos de Jehová, Adventismo del 7º día, Mormonismo, Seitas Orientales, Catolicismo Romano, Espiritismo e Seitas Afro-brasileiras, etc. ( II Co 6:14-18). **Da Não Participação.** Movimento Carismático e Pentecostalismo – Creemos que não devemos trabalhar em união ou participar nos movimentos carismáticos pentecostal. Movimento Ecumênico. – Creemos que não devemos trabalhar em União com o Movimento Ecumênico e nem

participar de cultos e reuniões que caracterizem ecumenismo. - **Do Ministério Pastoral.** Quanto à ordenação feminina: Creemos que não é bíblica a prática da ordenação, nomeação ou eleição de mulheres para o ministério pastoral e diaconal da igreja local. 1 Co. 14.34-37; 1 Tm. 2.11-14, Quanto à ordenação de homossexuais: Creemos que não é bíblica a ordenação dos mesmos ao ministério pastoral e diaconal. Rm.1.27; 1 Co. 6.9; 1 Tm.1.10; 1 Re.14.24.

De la Radicalización Pastoral: ¡Las iglesias bíblicas no están preparadas para recibir miembros de las iglesias que cierran sus puertas! La radicalización del rebautismo de negar la fe anterior para adoptar la nueva fe es uno de los principios adoptados por el radicalismo, al mismo tiempo el efecto de convertirse en el único que salva es una postura muy peligrosa, la necedad de rechazar a los creyentes que se salvan en Cristo Jesús, que ya han pasado por las aguas del Bautismo y que quieren vivir la vida de una oveja están en riesgo en nuestros días, aquí vienen los llamados "incrédulos", los incrédulos están cansados de las llamadas iglesias modernas, las iglesias que sirven a mamón, los falsos líderes y los falsos profetas. La narración sobre: Rebautizar es nuestra doctrina, también es una ex cátedra, porque no hay ningún lugar en las escrituras que dé base a esto, lógico que deba tener criterios como: Inmersión, ¿quién hizo el bautismo?, ¿qué Institución? ¿Si fuera un pastor o una pastora? Muchas veces la radicalización es necesaria, otras veces contra la acogida.

#### CONCLUSIÓN:

Cuando hablamos de las dos narraciones, es bueno recordar que teniendo la Biblia como única revelación para el hombre somos capaces de eliminar los errores, tenemos en nuestros días nuevas metodologías, las llamadas iglesias "contextualizadas" que toman la enseñanza de las Escrituras, pintan las iglesias de negro, a los pastores les llaman facilitadores, a los creyentes neófitos en la fe les llaman pastor celular, a los líderes se autodenominan apóstoles, a otros patriarcas. Cuando aceptamos la autoridad bíblica como la única en nuestra vida ya no tenemos a alguien que hable con nosotros, ya no tenemos a José, ni a Pedro, ni a ningún otro semejante con un don Ex-preso para hablar con nosotros, la Biblia, Jesús el Cristo, el Mesías, el Espíritu Santo para guiarnos por el Camino, los Dones en

las Escrituras las Iglesias Bíblicas entienden que fue concedido para formar la Iglesia de Jesús el Cristo, un problema del pentecostalismo moderno es la narración de Hechos 2, 4. Y todos fueron llenos del Espíritu Santo y comenzaron a hablar en otras lenguas, según el Espíritu les daba la palabra. 5 En Jerusalén vivían judíos, hombres religiosos, de todas las naciones bajo el cielo. 6 Cuando se produjo este ruido, se reunió una multitud que estaba confundida, porque cada uno les oía hablar en su propia lengua. ¡Aquí el texto es claro que no es y nunca fue las llamadas lenguas de los "Ángeles", eran lenguas maternas, en la Palabra de Dios que es la silla de revelación muestra sólo un lugar que dice Pablo: "AUNQUE" HABLO LAS LENGUAS DE LOS ÁNGELES, Ni el Apóstol Pablo habló las llamadas lenguas de los Ángeles porque nunca existió! No tiene sentido hablar las llamadas "lenguas" de los ángeles, y sin embargo, ¿qué sentido tiene hablar? ¿Qué sentido tiene hablar? Todos los pentecostales afirman que las lenguas son una revelación ex cathedra de Dios. Estas narraciones son otra falacia de la Iglesia pentecostal y modernista. En el Libro Sectas y Herejías de la Editorial Bautista Regular muestra claramente que todas las Sectas y Herejías surgieron de la llamada Revelación del Expresidente, el adventismo, el mormonismo, el islamismo, el pentecostalismo, los Testigos de Jehová, y muchas otras comenzaron con la Revelación del Expresidente, de otra revelación y no de la Revelación del Expresidente. El Movimiento Bíblico afirma que el cristianismo tiene que ser un pueblo de una sola Revelación, de una sola Cátedra, de un solo libro, de una sola teología basada en los escritos de los papas, de los líderes religiosos, de los "profetas" modernistas entre otros tipos de "valores" personales que no son bíblicos, no podemos tener una reunión de teología bíblica y por esta razón no puede haber una "teología bíblica romana", "teología bíblica bautista", teología bíblica pentecostal", La teología tiene que ser bíblica, sólo bíblica, generalmente los líderes religiosos necesitan tener una narrativa extra bíblica incluso para manipular a sus seguidores, cuando ponemos el bautismo como prioridad hacemos del bautismo lo que el adventismo hace del sábado, tuve un amigo, el pastor Paulo Santos, ya fallecido, en un diálogo teológico dijo, los bautistas tenemos que tener cuidado de no ser una secta religiosa haciendo una prioridad de rebautizar a los que ya fueron bautizados por inmersión y que

ya creyeron en Jesús, porque estaremos haciendo del bautismo algo similar al sábado adventista.

Narraciones aparte, quiero cerrar este artículo con una palabra que sólo debería decirse a los cristianos bíblicos: Sola Escritura, Sólo las Escrituras, Sólo un Libro, ni un tipo más de Revelación, cuando veo Movimientos que creen en la teología ex cathedra afirmando "Sólo las Escrituras" es motivo de espanto, de ira y principalmente de analfabetismo bíblico y teológico.

## REFERENCIAS

Santa Biblia Trinitarios de Brasil - John Ferreira de Almeida

Biblia Fiel y Corregida - John Ferreira de Almeida

Catecismo de la Iglesia Católica Romana

EMERY H. BANCROFT, Teología elemental, EBR Teología conservadora

Lelièvre, Mateo, Juan Wesley - Su vida y su obra

Kayners, Historia de la Iglesia

Pereira dos Reis, Anibal, ¡Pedro nunca fue Papa! Tampoco el Papa es Vicario de Cristo

Pereira dos Reis, Anibal, La segunda bendición

Pereira dos Reis, Anibal, Curación Divina

Pereira dos Reis, Anibal, La Biblia traicionada

Pereira dos Reis, Anibal, ¿Puede el creyente perder la salvación?

Sectas y herejías - Editora Batista Regular

"La Iglesia Episcopal de Estados Unidos instala a la primera mujer obispo presidente". Australia: Journeyonline.com.au. 7 de noviembre de 2006. Consultado el 19 de noviembre de 2010. Copia archivada el 6 de julio de 2011 Parámetro desconocido |url-status= ignorado (ayuda)

"La Iglesia de Inglaterra aprueba la ordenación de mujeres como obispos". Público. Consultado el 23 de julio de 2015

Filipe d'Avillez. "¿Qué dice la Iglesia católica sobre la ordenación de mujeres?". Renacimiento. Consultado el 22 de julio de 2015.

Anselmo Borges. "Sobre la ordenación de las mujeres". Diario de Noticias. Consultado el 22 de julio de 2015.

a b Sören Wibeck. "Kvinnliga präster 1958 - ett omstritt beslut" (en sueco). Populär historia, 2/2008. Consultado el 21 de febrero de 2016.

"Præsten" (en danés). Folkekirken. Consultado el 21 de febrero de 2016.

"Agnes M. Sigurðardóttir: Biskopen som städar kyrkan" (en sueco). Arbeidsliv i Norden. Consultado el 31 de octubre de 2016.

Brian Stiller, *Evangelicals Around the World: A Global Handbook for the 21st Century*, Thomas Nelson, USA, 2015, p. 117.

Rosemary Skinner Keller, Rosemary Radford Ruether, Marie Cantlon, *Encyclopedia of Women and Religion in North America*, Volume 1, Indiana University Press, USA, 2006, p. 294

Robert E. Johnson, *A Global Introduction to Baptist Churches*, Cambridge University Press, Reino Unido, 2010, p. 372

Lisa Stephenson, *Dismantling the Dualisms for American Pentecostal Women in Ministry*, BRILL, USA, 2011, p. 46

Glenn T. Miller, *Piety and Plurality: Theological Education since 1960* (Piedad y pluralidad: la educación teológica desde 1960), Wipf and Stock Publishers, EE.UU., 2014, p. 94

Lisa Stephenson, *Dismantling the Dualisms for American Pentecostal Women in Ministry*, BRILL, USA, 2011, p. 55